



CANTINE DU BÂTIMENT DE SERVICES À LA PLAGE

La municipalité de Bristol recherche une personne intéressée à exploiter la cantine du nouveau bâtiment de services, située à la plage publique au 1 rue Park. Ce serait pour la vente d'aliments prêt-à-manger puisqu'il n'y a pas de friteuse ou de four sur place, et que le locataire n'aura pas l'autorisation d'installer ce type d'équipement, à l'exception d'un chauffe-plats. Un réfrigérateur et un congélateur sont fournis.

Les frais de location s'élèvent à 400\$ par mois. Le candidat doit fournir une preuve d'assurance, un dépôt de garantie en cas de dommages et doit obtenir tous les permis nécessaires pour la vente de nourriture. De plus, aucune signalisation ou publicité ne sera autorisée sur le bâtiment, à l'exception du menu. Le locataire devra également veiller à la propreté des alentours de la cantine.

Si vous êtes intéressé, veuillez envoyer un courriel décrivant votre proposition à l'adresse suivante christina@bristolmunicipality.qc.ca au plus tard le **mercredi 26 février 2025 avant 16 heures**.

CANTEEN AT BEACH SERVICE BUILDING

The Municipality of Bristol is seeking someone interested in operating the canteen in the new Beach Service Building located at 1 Park. This would be for the sale of ready-to-eat foods since there is no fryer or oven onsite, and any potential renter would not have authorization to install this type of equipment, other than a food warmer. A fridge and freezer are provided.

The rental fee is \$400 per month. The person applying must provide proof of insurance, a security deposit for damage and must obtain all necessary permits for food sales. In addition, no signage or advertising would be permitted on the building, other than the menu. The renter would also be responsible for keeping the area around the canteen clean.

If interested, please send an e-mail outlining your proposal to christina@bristolmunicipality.qc.ca by **Wednesday, February 26th, 2025 before 4:00 p.m.**